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Abstract (en)
An appts. for delivery of, esp. elastomer, yarns has a housing (3) which has a case enclosing an inner space and is divided into sub-units (10, 11)
along a separation joint (8). In the housing is, rotating about an axis (12), at least a first load shaft (13, 13') held firmly in place and, rotating about
an axis (12'), at least a second load shaft (14, 14') held at a distance from and parallel to the first. The shafts extend through and can be inserted
transversely w.r.t. their axes into cut-outs in the case of at least one of the housing sub-units and at least one shaft is turned by a drive. Fasteners
connect the sub-units together and there is a fixture (6) for mounting the housing on a machine frame.

Abstract (de)
Eine Zuliefervorrichtung zum Zuliefern von elastomeren Garnen bei Wirk- oder Strickmaschinen weist ein zweigeteiltes Gehäuse (3) auf, an
dem Lager- und Antriebswalzen (13, 14) im Abstand parallel zueinander drehbar gelagert sind. Das Gehäuse (3) umschließt einen Innenraum,
der Getriebemittel (25) zum Antreiben wenigstens einer der Lager- und Antriebswalzen (13, 14) beherbergt. Die Getriebemittel (25) übertragen
Kraft von einem Antriebsrad, das an einer aus dem Gehäuse (3) ragenden Welle befestigt ist, auf wenigstens eine Lager- und Antriebswalze
(13, 14). Die Lager- und Antriebswalzen (13, 14) sind über Kugellager (41, 42, 43, 44) gelagert, die von entsprechenden, in dem Gehäuse (3)
vorgesehenen Lagersitzen (36) gehalten sind. Die Lagersitze (36) sind in den jeweils einstückig ausgebildeten Gehäuseteilen (10, 11) ausgeformt,
die vorzugsweise im Spritzgußverfahren hergestellt werden. Die Trennfuge (8), bei der die Gehäuseteile (10, 11) aneinander grenzen, verläuft
durch alle Lagersitze (36), so daß die Kugellager (41, 42, 43, 44) zwischen den Gehäuseteilen (10, 11) gehalten sind. Durch eine Befestigung der
Gehäuseteile (10, 11) aneinander werden zugleich die Kugellager (41, 42, 43, 44) fixiert. <IMAGE>
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